



P f a r r n a c h r i c h t e n

für den Seelsorgebereich Windeck

Onlineausgabe

Pastoralbüro

Anschrift: Hauptstr. 57
51570 Windeck-Dattenfeld

Telefon: 02292-2046
eMail: pastoralbuero@kath-kirche-windeck.de
Internet: www.kath-kirche-windeck.de

Öffnungszeiten: Mo - Fr 09:00 – 12:00 Uhr
Mo, Die, Do 15:00 – 17:30 Uhr

Gottesdienste: 07.11. bis 15.11. 2020

Abkürzungen:

SB Seelsorgebereich, **Df** Dattenfeld, **Rb** Rosbach, **Her** Herchen, **Leu** Leuscheid, **Dr** Dreisel, **Wil** Wilberhofen, **Schl** Schladern, **Hop** Hoppengarten, **SZ** Seniorenzentrum St. Josef, **Alt** Altenherfen, **Gut** Gutmannseichen

Samstag, 7. November

17.30 Uhr **Alt** Vorabendmesse zum Patrozinium
17.30 Uhr **Df** Vorabendmesse
19.00 Uhr **Rb** Vorabendmesse

Sonntag, 8. November

32. Sonntag im Jahreskreis

09.30 Uhr **Her** Hl. Messe
09.30 Uhr **Leu** Hl. Messe
11.00 Uhr **Df** Hl. Messe
11.00 Uhr **Rb** Hl. Messe
11.00 Uhr **Wil** Hl. Messe

Montag, 9. November

Dienstag, 10. November

18.00 Uhr **Rb** Hl. Messe

Mittwoch, 11. November

17.30 Uhr **Wil** Hl. Messe

Donnerstag, 12. November

18.00 Uhr **Her** Hl. Messe

Freitag, 13. November

17.30 Uhr **Wil** Friedensgebet
19.00 Uhr **Df** Hl. Messe

Samstag, 14. November

Diaspora Kollekte

17.30 Uhr **Df** Vorabendmesse
19.00 Uhr **Rb** Vorabendmesse

Sonntag, 15. November

33. Sonntag im Jahreskreis

Diaspora Kollekte

09.30 Uhr **Her** Hl. Messe
09.30 Uhr **Leu** Hl. Messe
11.00 Uhr **Df** Hl. Messe
11.00 Uhr **Rb** Hl. Messe
11.00 Uhr **Schl** Hl. Messe zum Patrozinium

Besondere Mitteilungen:

Datenschutzhinweis: Personenbezogene Daten (z.B. Messintentionen) werden nur in der Printversion veröffentlicht. Die auf unserer WebSite veröffentlichte online-Version enthält diese Daten nicht.

Du, Herr, hast alles nach Maß, Zahl und Gewicht geordnet. Denn du bist immer imstande, deine große Macht zu entfalten. Wer könnte der Kraft deines Arms widerstehen? Die ganze Welt ist ja vor dir wie ein Stäubchen auf der Waage, wie ein Tautropfen, der am Morgen zur Erde fällt. Wie könnte etwas ohne deinen Willen Bestand haben, oder wie könnte etwas erhalten bleiben, das nicht von dir ins Dasein gerufen wäre?
(aus dem Buch der Weisheit Kapitel 11)

Liebe Schwestern und Brüder!

Dies ist der heutige Text zum Tage. Wenn man dies angesichts der Corona-Epidemy betrachtet, kommt da unweigerlich die Frage auf. Warum läßt Gott das zu? Was will er uns damit sagen? Viele müssen zu machen, St. Martin-Umzüge abgesagt, Karneval praktisch abgesagt, wir feiern Gottesdienste als ob Karfreitag wäre, warum???

Auf solche Warum-Fragen eine ausreichende Antwort zu finden, ist und bleibt schwer bzw.unmöglich. Bei manchen Fragen mag vielleicht mal der Blick in den Spiegel der Vergangenheit den Schleier um die richtige Deutung lüften. Auch ich habe auf solche Fragen keine klare Antwort. Oder lassen sie es mich mit den Worten des hl. Paulus sagen:

Jetzt schauen wir in den Spiegel und sehen nur rätselhafte Umriss, dann aber schauen wir von Angesicht zu Angesicht. Jetzt erkenne ich unvollkommen, dann aber werde ich durch und durch erkennen, so wie ich auch durch und durch erkannt worden bin. Für jetzt bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei; doch am größten ist die Liebe. (1 Kor 13,12-13)

Die Liebe,... ja die Liebe! - Klar sollte daher unser Verhalten sein, in dem ich verantwortungsbewusst durch diese Zeit gehe, in meinem Verhalten, weder auf der einen Seite angstbesetzt noch auf der anderen Seite mit der Haltung: geht mich alles nichts an. Darin steckt nun die Herausforderung an dich und mich. Im Vertrauen auf den Herrn, dass er es zum Guten lenken wird, dürfen wir getrost mit den Gedanken von Dietrich Bonhoeffer in die Zukunft schauen: Von guten Mächten wunderbar geborgen, erwarten wir getrost was kommen mag, Gott ist bei uns am Abend am Morgen und ganz gewiss an jedem neuen Tag.

Ihr Pfarrer [Alfons Holländer](#)

Seelsorgebereich

Erstkommunionvorbereitung startet... eigentlich

Ursprünglich sollte dieses Wochenende die Vorstellung der Kommunionkinder an den verschiedenen Kirchorten beginnen. Der neuerliche Shutdown und die damit verbundenen dringenden Aufrufe zur Kontaktreduzierung hat uns Katechetenteam dazu veranlasst, die Erstkommunionvorbereitung im November ruhen zu lassen. Wir hoffen sehr, dass sich die Lage im Dezember etwas entspannt, damit wir dann durchstarten können. Leider zeichnet sich für den aktuellen Kommunionjahrgang ab, dass die Vorbereitung dieses Jahr nicht so stattfinden kann wie in den letzten Jahren. Wir werden aber alles daran setzen, die Kinder gut auf dieses Sakrament vorzubereiten.

[Michaela Höhner](#)